



## Pressemitteilung

**Erlacher Höhe**

### **Iris Schuchmann feiert Dienstjubiläum**

**Großerlach, 06.05.2020.** Ein besonderes Dienstjubiläum konnte am 1. Mai Frau Iris Schuchmann aus Großerlach feiern: Genau vor 35 Jahren trat die gelernte Bürokauffrau in die Dienste der Erlacher Höhe ein und gehört somit heute zu den Dienstältesten der aktuellen Mitarbeiterschaft. Seit vielen Jahren ist Frau Schuchmann an verantwortlicher Stelle im Personalwesen tätig. Die beiden Vorstände, Wolfgang Sartorius und Bernd Messinger, würdigten die Jubilarin „als eine treue und verlässliche Mitarbeiterin, die unseren Verwaltungsbereich wesentlich mit geprägt und weiterentwickelt hat. Iris Schuchmann ist bei uns die Frau, die Monat für Monat sicherstellt, dass 400 Menschen pünktlich und zuverlässig ihr Gehalt bekommen.“ Mit einem Blumenstrauß dankten die beiden Vorstände ihrer langjährigen und beliebten Mitarbeiterin. Aufgrund der Corona-Krise wird die Jubiläumsfeier im Herbst nachgeholt.

#### **Bildunterschrift:**

Seit 35 Jahren bei der Erlacher Höhe: Iris Schuchmann. (Foto: Erlacher Höhe)

#### **Info:**

Seit über 125 Jahren setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großerlach für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an insgesamt 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke und einkommensarme Menschen, kümmern uns um Pflegebedürftige und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund Dornahof & Erlacher Höhe e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber: Erlacher Höhe, 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius, Vorstand, Tel. 07193/57-100

Ansprechpartnerin: Andrea Beckmann, Öffentlichkeitsreferentin, Tel. 07193/57-171

Datum und Zeit: 06.05.2020

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen.  
Rufen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben und weitere Informationen benötigen.